



みなみの風

あいさつ・つたえあい・チャレンジが自慢
～優しい言葉があふれる坂下南小学校～

「チャレンジ」する姿に感動！ ～ 町小学校陸上記録会 ～ (9/21)

5・6年生が、町陸上記録会で、11種目での優勝を含む多数の入賞を果たしました。また、多くの児童が自己ベストを出すことができました。より速く、より高く、より遠くへとチャレンジする児童の姿に感動しました。

子ども達は、陸上競技への取組を通して、技術や体力の向上だけでなく、「チャレンジすることの大切さ」や「友達とともに汗を流す心地よさ」を学びました。今後も、授業をはじめさまざまな場を通して、進んでチャレンジし、心と体を育てる児童の育成に努めて参ります。



6年女子ジャベリックボール投げで高橋柚乃さん(右)が大会新記録(36m16cm)、6年女子走り高跳びで長谷川美風さん(左)が大会タイ記録(1m27cm)をマークしました。高橋さんは、令和元年度の記録を4年ぶりに塗り替え、長谷川さんは、平成14年度の記録に21年ぶりに並びました。

チャレンジ
「チャレンジする力」
～心と体を育てる子～



< 目の前のことを一生懸命にできる子は伸びる！ >

陸上の練習の際、子ども達に話した言葉です。

どの子も素晴らしい力を内に秘めています。練習に集中できなければ、その力を発揮できずに終わってしまいます。こんなにもっとたいなく残念なことはありません。このことは、運動だけでなく、全てのことに通じます。話を聞くととき、学習するとき、掃除をするとき、習い事をするとき…。今、この瞬間を大事にし、やるべきことにしっかり向き合える子どもを育てて行きたいと思います。



裏面もご覧ください。

町陸上記録会：フォトギャラリー

友達を、応援する姿も素晴らしかったです。大きな声援が、選手の力に変わりました。また、選手の「頑張ってきます。」の挨拶もさわやかで素敵でした。子ども達は、チームでまとまることの大切さも学びました。

あいさつ
「人を大切にする力」
～美しい生き方を考える子～



つたえあい
「自分を表現する力」
～つながりながら学ぶ子～

練習の時から、メンバー同士で話し合い、心を一つにしながら取り組んできました。(下左右写真)つながりながら学ぶ経験が、本番当日に生き、よい結果につながりました。

